

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbal'amin, puji dan syukur serta terimakasih penulis panjatkan kepada Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa atas berkat karunia_Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan proposal ini yang berjudul “ **Perbedaan Tingkat Motivasi Belajar dan Kedisiplinan Soswa Peserta Ekstrakurikuler dan Non Ekstrakurikuler di SMA Negeri 3 Medan Tahun 2019** “

Skripsi ini berguna untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan studi serta dalam rangka memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Strata Satu pada Program Studi Pendidikan Jasmani Kesehatan & Rekreasi Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Medan.

Penghargaan dan terimakasih setulus-tulusnya kepada kedua orang tua yang tercinta dan kusayangi yang telah mencurahkan segenap cinta dan kasih sayang serta perhatian moril dan materil. Semoga Allah SWT selalu melimpahkan Rahmat, Kesehatan, Karunia dan Keberhakan di dunia dan di akhirat atas budi baik yang telah diberikan kepada penulis.

Penghargaan dan terimakasih penulis berikan kepada Bapak Drs.Suryadi Damanik,M.Kes selalu dosen Pembimbing Skripsi yang sangat membantu penulis dalam penyelesaian skripsi. Dan juga penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Dr. Muhammad Irfan, M.Or selaku Pengarah I dan Ibu Doris Apriani Ritonga,S.Psi,M.A selaku pengarah II yang juga membantu penulis dalam penyelesaian skripsi ini. Serta ucapan terimakasih kepada:

1. Dr. Syamsul Gultom, S.KM, M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan
2. Dr. Budi Valianto,M.Pd selaku Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan
3. Drs.Suryadi Damanik,M.Kes selaku Ketua Jurusan PJKR dan Dosen Pembimbing penulis dan Bapak Usman Nasution M.Pd Selaku Sekretaris Jurusan PJKR yang selalu Memotivasi saya dalam penyelesaian skripsi ini.
4. Kakak dan abang kandung saya yang berjuang moril dan materil kepada penulis sampai tercapainya harapan keluarga saya.
5. Kak Herika orang yang paling saya sayangi dan berharga di hidup saya karena dia orang tidak pernah kenal kata lelah untuk menemani saya

selama masa berjuang saya dalam pembuatan skripsi ini, menyemangati saya saat terpuruk dan dia orang yang sangat peduli dan sayang terhadap saya.

Akhir kata penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Karena itu penulis mohon saran dan kritik yang sifatnya membangun demi kesempurnaannya dan semoga bermanfaat bagi kita semua. Aamiin

Medan, November 2019

Penulis

Astripin Oktavia
NIM. 6151111012

UNIVERSITAS NEGERI MEDA
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY